

LDK in Sindelfingen am 21.-22.09.2019

Tagesordnungspunkt: 0.PAR Wahlen zum Parteirat

Bewerbung

Liebe Freundinnen und Freunde,

Ich bewerbe mich erneut um euer Vertrauen für die Wahl in den Parteirat. Mit den Voten der Kreisverbände aus Ostwürttemberg möchte ich auch den Teilen des Landes eine Stimme geben, in denen wir Grüne uns leider immer noch schwer tun. Die Kommunalwahl hat uns in der Fläche massiv gestärkt - viele Sitzungssäle haben wir erobert. Jetzt gilt es, in den kommenden Jahren auch verstärkt die Rathäuser und Landratsämter in den Blick zu nehmen und die Landtagswahl 2021 gut vorzubereiten - hierzu möchte ich als frisch gewählter Kreisrat beitragen.

Dass wir die besseren Konzepte haben das wissen wir. Diese möchte ich weiterentwickeln und an die Menschen im Land Baden-Württemberg überzeugend herantragen und das geht nur wenn wir überall präsent sind. Dafür möchte ich mich in den nächsten Jahren einsetzen, damit wir auch in Zukunft erfolgreichen Wahlen im Land bestreiten können.

Der Klimawandel, die Vermüllung unserer Natur und der Weltmeere und die vielen Menschen, die weltweit auf der Flucht sind, fordern die heraus. Global denken, lokal handeln war seit je her unser Credo. Wir setzen uns auch auf Landes- und Kommunalebene eine engagierte Klimaschutzagenda und sorgen dafür, dass Menschen, die vor Krieg und Verfolgung fliehen, in Baden-Württemberg einen sicheren Hafen finden können. Wir sind nicht der Ansicht, dass man diese Probleme nur global lösen kann - das wird oft als Ausrede verwendet, um vor Ort gar nichts zu tun.

Jede und jeder einzelne kann selbst aktiv werden. So habe ich mich dieses Jahr in der Fastenzeit entschieden, komplett auf Plastik zu verzichten. Leider ist das bei vielen Produkten, wie Kosmetika und Medikamenten oft immer noch schwierig - hier haben wir die Aufgabe, mit kluger Politik echte Alternativen zu schaffen, um den Raubbau an unserer Natur zu stoppen.

Genau darum geht es in den kommenden zwei Jahren im Landesvorstand: ein Programm zu erarbeiten, dass die Menschen in Baden-Württemberg überzeugt, uns erneut das Vertrauen als führende Regierungspartei auszusprechen - und zwar im ganzen Land: in den Städten und im ländlichen Raum. Dort möchte ich gerne mitarbeiten und insbesondere die Perspektive des ländlichen Raumes mit einbringen.

Liebe Freundinnen und Freunde,

hiermit bewerbe ich mich für den Parteirat. In Sindelfingen feiern wir ja unser 40-jähriges Jubiläum. Auch ich habe dieses Jahr ein persönliches Jubiläum und werde 30. Fast mein halbes Leben lang engagiere ich mich für Grüne Politik auf verschiedenen Ebenen. Kurz nach dem Ende der Rot-Grünen-Bundesregierung bin ich in die Grünen eingetreten, weil wir die einzige progressive Partei gegen den Groko-Stillstand waren - das hat sich bis heute nicht verändert.

Kreisverband:
Aalen/Ellwangen
Geburtsdatum:
29.12.1989
Webseite:
www.bennet-mueller.de

Seitdem hatte ich die Chance in vielen spannenden Gremien mitzuarbeiten: **im Landevorstand der Grünen Jugend**, im Kreisvorstand meines **KV Aalen/Ellwangen**, **im Länderrat**, auf diversen **Parteitagspräsidien** sowie bei den **grün-schwarzen Koalitionsverhandlungen** 2016 und seit 2013 im **Parteirat**. Diese Erfahrungen möchte ich gerne mit einbringen mich als Kandidat für eine erneute Amtszeit zur Verfügung stellen. Dafür bitte ich euch auf der LDK in Sindelfingen um eure Unterstützung

Euer

Bennet

Biografie

Ich bin Volljurist und seit 2017 Referent im Staatsministerium. Ein Aufenthalt im UK während meiner Schulzeit hat mich für Europa und den FC Liverpool begeistert.

2007 habe ich in Aalen eine Ortsgruppe der GJ gegründet und arbeite seit 2008 im Kreisvorstand des KV Aalen/Ellwangen mit. Seit 2013 bin im Mitglied im grünen Landesvorstand.

Außerdem engagiere ich bei zahlreichen Vereinen: 10 Jahre als Schlagzeuger beim MV Fachsenfeld, ich bin Mitglied bei BUND, JEF und bei der AWO.